# 経営者研修会&臨時会議

### - 県北支部 -

2022.11.22

### 新井支部長挨拶

本日は、数年ぶりに県北支部会合にお集まりいただきまして、誠に有難うございます。

また、本日は埼玉県警備業協会で活躍いただいております、内田専門官にご臨席を賜り、 誠に有難うございます。

この後、県北支部経営者研修会で、現在行われています協会での取り組みをご講演頂きますので、宜しくお願い致します。

コロナも収束どころか、また広がり始め、落ち着かない生活が続いておりますが、この研修会 及び臨時会議と懇親会が、有意義な時間となりますよう宜しくお願い致します。

## 第 1 経営者研修会

1. 全国交通安全運動における警察との連携

春・秋と行われている全国交通安全運動に、 各支部が地元の警察などと連携して、児童の見 守りや安全キャンペーなどに参加した結果が報告 された。交通事故防止と社会貢献活動を継続 するため、今後も各支部で地元の警察署との連 携を強化し実施するとのこと。



春:深谷警察とのキャンペーン状況

#### 2. 警備の本音セミナー&面接会の実施状況

現役警備員が警備の本音をプレゼンする企画について、開催の経緯と実施状況について 報告された。各支部で地元のハローワークと共催・連携する企画は、来年度もそれぞれが役割分担を明確にして実施する方針が説明された。

### 3. 埼警協ホームページの活用

会員企業との情報共有ツールとして、埼警協ホームページに様々な内容が掲載している 説明がされた。セミナー&面接会や支部活動報告など新たなページも開設されている。さら に会員専用ページでは、警察本部からのお知らせなどを毎日更新し、各種研修会の申し込 みや YouTube での動画紹介もあるとのこと。

#### 4. 警備業者賠償責任保険団体制度

全国警備業協会が、団体契約のメリットを活かして、一般契約に比較して35%割引がある団体保険制度についての報告。現在、各社が契約している代理店を通じて乗り換えることも可能な場合もあるので、まずは代理店に相談すると良いとの説明だった。

#### 5. 警備業における適下取引の推進

警備業者が更に健全に発展し、全てのお客様のニーズに応えるためには、取引先、発注元(親事業者)と、お互いに必要な費用について交渉できる環境を構築し、双方が手を取り合い一体となって取り組んでいくことが重要であるとの説明がされた。

また、全国警備業協会のホームページに掲載されている リーフレットを使い、適正取引のポイントと自主行動計画の 概要について説明があった。

### 第2 臨時会議

#### 1. 現状の報告

現在の役員の活動状況や各社における役職等確認を 行った。また、事務局より令和3年度収支予算(案)に ついて報告がされた。



#### 2. 懇親会

久しぶりの情報交換の場であった。コロナ対策を行いながらの懇親会ではあったが、今まで 以上の結束力が生まれた気がする。様々な諸問題に取り組む自信につながる懇親会となっ たのではと思う。